

NECROLOGIA

El 2 de agosto anterior falleció en esta ciudad el joven estudiante don MIGUEL A. VILLEGAS, nacido de una cristiana y honorable familia de El Peñol, en el departamento de Antioquia.

Después de estudiar los cursos del bachillerato en el Seminario de Medellín, vino Villegas a Bogotá, a principios de este año, y se matriculó como alumno externo en la clase de metafísica y en las primeras del doctorado en filosofía y letras. Se distinguió por su inteligencia y buen porte, puntualidad y aplicación al estudio. Murió confortado con los santos sacramentos. Descanse en paz.



LOS DIALECTOS DE LA GRECIA

Dedicado a Joseph Louis Perrier.

Entre todas las lenguas humanas ninguna tan bella, tan armoniosa y tan perfecta como la lengua griega. Si un idioma es, como dice Ozanam, el fruto de la tierra que lo vio nacer y del cielo que alumbró su nacimiento, a penas hay cielo y tierra comparables a los de la Hélade, el país de los olivos y viñedos, de las abejas y las flores, adormecido por el eterno arrullo del mar. Nada más ajeno que esta lengua de la áspera rudeza de las lenguas del Norte, verdadero tormento de los órganos vocales no menos que de las células y nervios del oído. Al través de esas inverosímiles aglomeraciones de consonantes, críspase uno al percibir el silbido de la racha destemplada, el crujir de los hielos o el graznido cortante de la aves del septentrión. Esas lenguas chillan, zumban, crepitan, restallan, chirrían despiadadamente.